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こんにちは、アドックです。

東飯能駅前通り

ａ＝amenity 快適
ｄ＝design 設計
ｏ＝original 独創的
ｃ＝creative 創造
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トピック： TOTOリモデルクラブ発足30周年 北関東エリア交流会
発足30年のTOTOリモデルクラブ記念交流会に社長の田嶋、営業部の大河原、高山が参加してきました。
1994年発足のTOTOリモデルクラブは、TOTOの独自審査に合格したリフォーム会社や工務店などが加盟。
主に個人宅のリフォーム工事を行う業者が集まった地域密着型組織で、信頼されるお店を目指しています。
発足当時のTOTOの社名は、「東陶機器」だったそうです。今ではトイレ、浴室などの水まわり
設備機器として知られていますが、もとは陶器を作る会社というのがわかる社名ですね。
設立当初は全国で600社（北関東では50社）だったそうですが、今では全国で5000店以上が加盟
されているそうです。 2024年現在で発足当時から加盟している会社は北関東でアドックを含め5社のみ。
歴史を感じます。そのうちの3社が今回の交流会に参加、北関東支社長の千葉様から感謝状を授与
されました。また代表で弊社田嶋がご挨拶させていただきました。
私たちのようなリフォーム会社は住宅の老朽化やライフスタイルの変化に伴い、快適で機能的な
住まいの求めに対し、そのニーズに応えてきました。
アドックはこれからも地域で愛される建築会社としてスタッフ一同努力していきたいと思います。

アドックの新ロゴですよ。
気が付きましたか？

コラム：水廻りメーカーのホームページは情報の宝庫
弊社ではTOTOリモデルクラブの他に、クリナップ水まわり工房、タカラスタンダードオーナーズ
パートナークラブ、リクシルリフォームネット等に加盟し、水廻り設備の情報収集に努めています。
各メーカーのホームページでは、商品情報やカタログ閲覧以外にも、様々なコラムを通してお客様の
ニーズにこたえたり、メンテナンスの情報を載せたサポートページがあったりします。また、実例や
映画・ドラマに協力した作品を見ることもできます。ご検討中の方にも、すでにリフォームがお済みの
方にも、それ以外の方にも、魅力的な情報が満載です。Instagramをフォローしておけば、お気に入りが
見つかったり、困りごとが解消するかもしれません。ぜひチェックしてみて下さい。

https://jp.toto.com https://takara-standard.com
https://cleanup.jp https://www.lixil.co.jp etc.



田嶋社長 大河原常務 高山次長 大矢 川村 水野取締役
電話は私たちが取り次ぎます。

砂川

【

Voice：お客様から届いた声「バスルーム一新で大満足」入間市Ｎ様邸

新築工事から約22年が経過し、
特に浴室の保温性が悪くなり、
入浴時に何度も追い炊きする
必要がありました。

また、天井や浴槽側面に
カビも目立ち、外観も
気になるようになりました。
洗面台に関しては、収納
スペースが少ないことが
悩みでした。

埼玉西情報局：高麗川駅前の韓国料理店「妻家房」

増田

こんにちは！辛い物大好きな方へお勧めのお店をご紹介します。高麗川駅徒歩10秒にある韓国料理の
お店「妻家房」をご存じでしょうか？本格的な料理が多数あり、どれも美味しそうです。店内には韓国初
のコスメやお土産用のキムチや調味料もあります。お土産のお勧めは「とうもろこしのヒゲチャ」と
「本格キムチ」です。ぜひ寄って日高の韓国を堪能してきて下さいね。
日高市高麗川2-1-15ラヴィータ1階 042-978-8188 10:00〜21:00 毎週(水) 定休日

社員のフリースペース：第１９回 増田功
栄著通信１７号で紹介していただきました、増田功です。みなさまには現場仕事でお世話になります。
１９７３年２月５日生まれの５１歳です。生まれたのは東京ですが、その後に飯能に移転し、
５１年のほとんどを飯能で過ごしてきました。
日曜ごと朝のルーティーンは、まずコインランドリーに
行ってから【南京亭】に行きます。餃子とライスを食べ、
朝から唐揚げも追加します。食べることが大好きです。
コインランドリーで洗濯物を取ったら１日の始まりです。

浴室に関しては、一度沸かしたら追い炊きを
する必要は一切なくなりました。
シンラの機能性に大満足で毎日の入浴が
楽しくなりました。洗面台は収納スペースに
加えてドレッサーも配置され、すっきりと
快適な空間が演出できました。
長期間の工事にご尽力頂きましたアドックの皆様、
施工業者の皆様に感謝の気持ちで一杯です。

リフォーム前の悩み

リフォーム後の感想

皆様、いつもアドック並びに各スタッフがお世話になり誠にありがとうございます。
毎日暑い日が続いておりますが、皆様方はいかがお過ごしでしょうか？
普段使用している箸を新しくしました。普通に使えればなかなか箸を交換する事は
ないですよね？ 知人から「とっても使いやすい箸があるよ。」と聞いて見に行く
ことにしました。東京の月島にある創業300年江戸時代からつづくお店です。
江戸8角箸という箸の先まで8角になっています。つるつる滑るものもちゃんとつかめ
ます。黒檀、紫檀など銘木で作られています。驚いたのは使っていて先が折れたり、
使いずらっくなったら無料で削り直すよ。と言われたのです。お客様のためを思う
気持ちに感動しました。私たちも日々の仕事をこのようにお客様のためにという
気持ちで仕事をしなければいけないと、あらためて感じました。
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